

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von

Walter (Wale) Häubi-Woodtli

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir: Gabi und Martin Krattinger (Bestatter), dem Pfarrer, Herrn Luzius Rohr-Jenzer, für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier. Vielen Dank auch für die zahlreichen Karten mit guten Wünschen und tröstenden Worten sowie für die grosszügigen Spenden. Dank auch all denjenigen, die uns an der Abschiedsfeier begleitet haben.

Bethlehem, im August 2019

Die Trauerfamilien